
欢迎仪式包括欢迎仪式包括鸣礼炮鸣礼炮
知情人士告诉记者，拜登本人十分看重这次

访问，亲自参与敲定接待细节，各项安排务求周
全，为确保万无一失，到目前还在反复推敲个别安
排的细节，洛杉矶个别活动迄今还没有最后敲定。

按照布林肯透露的访问日程，奥巴马总统14
日将在白宫会晤习近平，而拜登除在华盛顿与习
近平进行正式会晤外，还将专门飞往洛杉矶陪
同习近平参加 17 日的有关活动，而且至少他将
主持两场高规格的晚宴和一场正式午宴招待习
近平，其中包括在拜登官邸的“家宴”和在洛杉
矶的一场私人晚宴以及拜登与国务卿希拉里共
同主持的午宴。

布林肯还透露，习近平还将访问五角大楼，国
防部长帕纳塔以及美军参谋长联席会议主席登普
西将主持仪式欢迎身兼中央军委副主席的习近
平。据有关人士透露，这将是一次高规格的欢迎
仪式，包括了鸣礼炮等全套正式礼仪程序。
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一周市长电话一周市长电话

交通违法缴费大厅
门前违规占道严重

2月6日至12日，市长电话受理指挥系统
共受理电话 926件，其中人工受理 555件，自
动受理 371件，其他途径受理 193件（包括短
信 3 件，网上留言 14 件，电子邮件 173 件，传
真 3 件），向全市市长电话网络单位转办 38
件，按期回复32件，回复率为84.2%。

记者 范光华

典型个案

老年代步车存安全隐患
市民反映：近期，马路上出现较多老年代

步车，有时还行驶在机动车道上，希望交巡警
部门加大管理和执法力度。市长电话室转市
公安局落实。

后者回复：接到转办后，市交警支队进行
了专项整治。一是加大了路面管理力度；二
是成立专项整治小分队，对此类车辆聚集的
地方、时段开展突击清理整治。

小区门口违规养狗
二七区张魏砦村鸿雁小区居民反映：该

小区一居民常年在传达室门口喂养狼狗，且
多数时间不拴绳索，小区内过往群众经常提
心吊胆。市长电话室转二七区政府落实。

后者回复：接到转办后，二七区执法大队
犬只管理中队执法人员找到该犬只的主人
后，对其进行了批评教育。在执法人员的督
促下，养犬人将所养犬只运出市区。

机动车违规占道
市民反映：中原西路交巡警二大队缴费

大厅门前，机动车辆违规占道，严重阻碍交
通。市长电话室转市公安局落实。

后者回复：接到转办后，市交巡警支队立
即采取措施进行整治：一是安排一组流动警
力，加大对临时停放车辆的疏导力度。二是
充分发挥协管员及门卫的疏导作用，为来办
理业务的机动车主指明合理的停放位置。三
是在旁边明显位置悬挂指示标志，引导车辆
自觉停放。四是加大对乱停乱放机动车的处
罚力度，截至目前，二大队在此路段共处罚乱
停乱放机动车20余起，劝离50余起。

据新华社电 外交部副部长崔天凯 9日在
北京表示，习近平副主席访问美国旨在落实两
国元首共识，进一步推动相互尊重、互利共赢
的中美合作伙伴关系建设。

“中美双方都高度重视这次访问，目前准
备工作进展顺利。相信在双方共同努力下，习
副主席这次访问一定能取得成功。”崔天凯在
中外媒体吹风会上说。

应美利坚合众国副总统拜登、爱尔兰总理
肯尼、土耳其共和国总统居尔邀请，国家副主
席习近平 2月 13日至 22日对美国、爱尔兰、土
耳其三国进行正式访问。

据崔天凯介绍，访美期间，习近平将在华
盛顿会见美国总统奥巴马，同拜登举行会谈，

并且会见美国国务卿克林顿、国防部长帕内塔
等，就中美关系和共同关心的国际地区问题深
入交换意见。习近平还将会见美国国会参众
两院领导层和美国前政要，并将广泛接触美国
各界人士。访问华盛顿后，习近平还将访问艾
奥瓦州和洛杉矶市，会见当地政要，并出席有
关经贸、人文和地方等交流活动。

“习副主席访美是今年中美间一次重要高
层交往。我们希望通过习副主席此访，推动中
美关系在今年这个重要的年份乃至更长时期
沿着两国元首确定的方向继续向前发展。”崔
天凯说。

据崔天凯介绍，习近平副主席访美行程中
安排访问艾奥瓦州是因为他曾于 1985年访问

过那里，他将同当时认识的一些老朋友重聚。
“习副主席 1985年第一次访美，迄今已时

隔 27 年。这 27 年见证了中美关系的大发展，
也见证了两国人民之间友好关系的大发展。
此次访问安排（艾奥瓦州）这一站，我觉得很有
意义。”崔天凯说。

崔天凯指出，历届中国领导人出访都有与
往访国普通民众接触的传统，此次习近平访
问艾奥瓦州与老朋友重聚，正是这一传统的
延续。

崔天凯表示，中方始终重视中美两国在地
方和民间各个层次上的交流。“越贴近基层，就
越贴近民众，而两国关系的发展最终还是要由
两国人民之间关系的发展决定。”崔天凯说。

□记者 李萌

本报讯 2月 11日上午，郑州都市区生态廊
道建设示范工程设计评审会举行。国务院参
事、中国风景园林学会副理事长兼秘书长刘秀
晨，省辖市正市长级领导干部王林贺参加。经
过激烈讨论，原则上通过了我市《绿博大道生态
廊道和四港联动大道生态廊道设计》规划方案。

据了解，绿博大道生态廊道和四港联动大
道生态廊道设计由河南农大风景园林规划设
计院受郑州市委托编制完成。绿博大道生态
廊道建设是郑州都市区生态廊道绿化建设的
重要组成部分和示范工程。

按照规划，绿博大道西起四港联动大道东
至人文路，长 11公里，路面两侧绿化带宽各 50

米，绿化面积 110公顷。按照城市走向自然的
纽带和绿带设计理念，突出生态优先、线性景
观、功能复合、经济适用的设计原则，将景观结
构划分为一带、两区、多节点，两区是指绿色科
技风貌区（杨桥路—贾鲁河段）和绿色生活风
貌区（四港联动—杨桥路段，贾鲁河—人文路
局部）。多节点为绿博大道和四港联动大道、
郑信路、杨桥路、高庄路、万三公路、人文路等
六条道路相交，是展示绿化层次、引导交通的
形象窗口。廊道建成后将满足快速交通通道、
绿色出行需求、运动休闲健身、体验森林景观、
绿化美化环境等多方面的功能定位。

四港联动大道北起 107辅道申庄立交，南
至港区迎宾路，总长 41.87公里，两侧绿化带各
宽 50米，绿化面积 418.7公顷。整个方案突出

了与现状环境和周边环境的融合与共生的生
态理念，规划包括田园风情、都市绿洲、绿色科
技、山林野趣、港城新貌等在内的五区多点景
观结构，营造新型生态廊道景观，塑造特色城
市风貌。

市林业局有关负责人告诉记者，按照全市
生态林业建设总体布局，今年我市将以“两环、
十五放射”快速路网和“三横四纵”景观通道及
十条市域快速通道为依托，高标准完成15条路
段、3条水系、4个节点的绿化和改造升级，绿化
长度 271.1 公里，绿化面积 3.09 万亩。到 2015
年底，将在我市 39条主要道路、10条水系及 10
个重要节点，实施高标准绿化和改造升级，绿
化生态廊道 1463.5 公里，绿化总面积 19.65 万
亩，建设林中绿道100公里。

郑州都市区生态廊道建设
示范工程设计获原则通过
规划中绿博大道、四港联动大道两侧绿化带宽50米

习近平今日访问美国

华盛顿：与奥巴马、拜登会晤，访问五角大楼

艾奥瓦州：与 27 年前访问该州时接待他的老朋
友、州长布兰斯塔德茶叙，出席隆重的“州宴”

洛杉矶：访问一所学校；计划观看一场NBA篮球
赛，若落实，将是中国领导人首次现场观看NBA比赛

对于美国副总统拜登而言，即将到访
的中国国家副主席习近平无疑是一位特
殊的客人，这位任内从未跨州待客的副总
统至少将为他破一次例：从华盛顿到洛杉
矶，飞越东西海岸陪同习近平访问。

白宫总统国家安全事务副助理兼拜
登的首席外交顾问安东尼·布林肯 10 日
说，去年拜登访华时受到习近平热情接
待，他在北京和成都总共花了 10 小时与
拜登相处。

“习近平访美时，我们会以同样的礼
遇回报他。”布林肯说。

根据中美双方的安排，习近平此次访
问的每一站都有不同的亮点，其中华盛顿
侧重政治与安全对话、战略互信以及国际
和地区问题；艾奥瓦州则侧重农业议题以
及两国人民之间的友谊；洛杉矶的行程主
要体现两国经贸、文化方面的合作。

有中国官员认为，整个访问行程充分
体现了中美关系的全面性以及两国关系丰
富的内涵。

除了华盛顿外，艾奥瓦州与洛杉矶的
活动也各有亮点。其中在艾奥瓦州最富有
人情味的“亮点”是习近平与 27 年前访问
该州时接待他的老朋友茶叙。

在洛杉矶，习近平将在拜登的陪同下
访问一所学校，并与学习中文的学生会
面。此外，习近平还计划观看一场NBA篮
球赛，如果落实将是中国领导人首次现场

观看NBA比赛。
目前，洛杉矶仍在紧锣密鼓地筹备，

而艾奥瓦州则已万事俱备。该州州长
布兰斯塔德对这位“老朋友”到访显得
颇为激动。

布兰斯塔德对习近平的到来做了精心
安排，他将让自己年仅 5 岁的孙女亲自给
习近平献花。此外，中方代表团下榻的酒
店也专门增加了两个中文频道。

最隆重的当属 15 日晚上的“州宴”。
当地媒体披露，约有 650 名客人受邀出席
晚宴，其中包括175名中方官员和150名州
议员、法官、大学校长、商界和文化界领袖。

“这是我任内最重要的访问，也是艾
奥瓦州历史上最重要的访问。”布兰斯
塔德说。

据《信息时报》报道

习近平访问行程亮点

安阳市党政考察团
来我市考察

本报讯 昨日下午，由安阳市委副书记、
市长张笑东，安阳市人大常委会主任李发军，
安阳市政协主席赵微率领的安阳市党政考察
团来我市考察。

市领导吴天君、马懿、王璋、白红战、李秀
奇、李公乐、孙金献、王哲、刘全心陪同考察。

张笑东一行先后来到中牟汽车产业集聚
区、郑州航空港产业集聚区，实地考察中国
（郑州）国际汽车后市场产业园项目、郑州东
工实业有限公司一期项目、郑州日产汽车有
限公司中牟工厂技术改造项目、郑州新郑综
合保税区一期项目、富士康 IT 产业园等项
目，认真听取我市产业集聚区招商引资以及
项目、基础设施、标准化厂房、投融资平台等
方面建设情况介绍。

考察中，张笑东对我市产业集聚区建设
成就给予高度评价。张笑东说，郑州市通过
完善产业集聚区协调推进工作机制，坚持城
乡一体、产城融合的发展理念，积极推进城区
道路等基础设施和公共服务设施向集聚区延
伸，建成了一批科技含量高、带动能力强的产
业集聚区，区域综合竞争力不断增强，这些好
经验、好做法值得安阳学习借鉴，希望两市进
一步加强合作，共同发展，推动两地经济社会
更好更快发展。 记者 袁帅


